

El Deportivo Guadalajara logra la permanencia virtual



Los jugadores del Depor se mostraron eufóricos tras lograr esta importante victoria. / FOTO: EDUARDO BONILLA

La victoria en el Pedro Escartín ante el Real Murcia por 3-1 deja el descenso a ocho puntos de distancia con sólo nueve por disputar

El Deportivo Guadalajara certificó prácticamente su permanencia un año más en la Liga Adelante tras imponerse en el Pedro Escartín por 3-1 al Real Murcia. La pri-

mera parte fue para los visitantes, que gozaron de las mejores oportunidades. Sin embargo, el primer remate de los de Carlos Terrazas lo transformó Juanjo en gol. El empate de Matilla quedó en anécdota

gracias al especialista contra los pimentoneros, Gaffoor, quien des- hizo la igualada nada más entrar al campo. Antón, tras un gran pase de Vicente, redondeó el resultado final. Así, los morados se encuen-

tran ya ocho puntos por encima del descenso con sólo nueve por jugar, por lo que virtualmente seguirá compitiendo en la división de plata española durante otra temporada. ➤ PÁGINA 18,

TEMA CENTRAL

Nueva Ley para proteger a los BIC



La aprobación de la nueva Ley de Patrimonio de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha la pasada semana en las Cortes va a suponer un importante impulso para la conservación de los Bienes de Interés Cultural del la región. Además de hacer una nueva catalogación de los mismos y crear nuevas categorías, impondrá sanciones más duras a aquellos que no los traten adecuadamente. Igualmente, incluye el patrimonio inmaterial como un nuevo elemento a destacar. Guadalajara, con un total de 220 BIC, verá como aumenta la apuesta por su mantenimiento por parte de las instituciones. ➤ PÁGINAS 16-17

TOROS

Fuentenovilla quiere toros



Clase práctica triunfal en Fuentenovilla. / FOTO: JAVIER URREA

Fuentenovilla ha celebrado este fin de semana sus fiestas patronales. Y lo ha hecho con toros. En la tarde del sábado se celebró una clase práctica triunfal con dos años de Manuel Vidrié. El novillero de Albacete, Filiberto Martínez y el mejicano del Centro Internacional de Tauromaquia y Alto Rendimiento, Leo Valadez, cortaron un rabo. La lluvia respetó durante dos horas y cerca de medio millar de aficionados acabaron encantados con un espectáculo de nivel. ➤ PÁGINA 12,

ASUNTOS clave

▶ Toros

Iván Fandiño y Curro de la Casa preparan sus citas en Las Ventas. ➤ PÁGINA 14

▶ Deportes

Marchamalo desciende de categoría tras empatar en Azuqueca. ➤ PÁGINA 19

▶ Tendencias

El Concurso de Flores embellece Guadalajara. ➤ PÁGINA 26-27